





雰き教で

知中生集

学も中

剣

生を

しい

る

が

で

先に

真し、 生

に授

教業

え態て

部活動体験

は、字き科授業・学気の業 象をし生 教 を しっ もっか て ちかり t りし ま ら優 て いし V る 楽 先 れ (保 し輩 て、護 くば でか き

が有ま部所たそオ介し員で年校れ十 を動ろれを路た導長り三た体。に運観状。でと六百。 に運観状 験約 動た況再各生十九 十年オ 一部であのび学徒二 た時員きと説体年会人四度 と間がるは明育の長増人の に迎服部 館授の加の参 ろわえ装活学に業挨し参加ス でたにな動校集の拶ま加者 解っ来ど体行ま様のしがは、 て、に験事り、子後、たあ十が

> P書がい成楽ま者あ なT道教ま果部し た中 二 学9祭 室しを わA れに華でた発書成と道外の 表道大生時 盛よ道公 半が 元 の 開 各 し 部 体 が育地か開 の高作さク ラ大、館域ら催、 なき次でかれる う齢品れ、 に疑示小のな々は方一れ晴 や体企拍と 々般まれ 了体委育画手目ダが公しの し験員館しがご ン続開たも まな会でた送ろス々に な云でに込っていたとは、と発は出い、神、本 会校 しれ練 来 たも表

9月24日、解放社会学研究所所長の江嶋修作様を講 師にお招きし、「人権は世界の常識」と題してPTA人権・同 和教育講演会が開かれました。 【生徒の感想】

差別やいじめの仕組みを心理学的に話していただいて、 その仕組みが自分にもあてはまるような気がして、差別や いじめの正体がはっきりとわかった気がしました。

・2006年FIFAワールドカップドイツ大会のスローガンが 「Say No to Racism (人種差別にNoを)」であり、日本では ほとんど報道されなかったことを初めて知りました。日本

の人権感覚の水準が世界的に見て、低いほうだと聞いて 驚きました

